

## Proyecto Reparación

En un 50 por ciento avanza la reparación del emblemático CEB Francisco Morazán y el Jardín de Niños Carlos Emérito Portillo 1 y 2, ubicado en el Barrio El Centro, municipio de San Fernando, Ocotepeque, la obra beneficiará a 327 alumnos de la zona y alrededores. La obra se lleva a cabo por el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández y con el apoyo financiero del Banco Alemán de Desarrollo (KFW). La inversión asciende a los 11 millones 789 mil lempiras ejecutados por el PROMINE adscrito a la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento,(SEDECOAS).

